



Suite a demande de bornage le geometre ne veut pas poser de borne

Par **ROMAO**, le **16/04/2008** à **15:50**

bonjour

j'ai fait appel à un géomètre pour border notre terrain nous avons eu la réunion avec le géomètre et les voisins tout le monde a signé puisque d'accord et quand je lui ai demandé quand il posait les bornes il m'a répondu qu'il n'en mettait pas où est l'intérêt d'avoir fait cette demande puisque les limites ne sont pas marquées ?

pouvez-vous me dire ce que je peux faire pour obtenir une borne à chaque angle du terrain

je vous en remercie

mme ROMAO